

Estimados padres: ¡PAZ Y BIEN!

Les informamos que nuestro centro está colaborando estrechamente con las ONGDs ECOSOL y PETJADES de las Hermanas Franciscanas de la Inmaculada. Es por ello que estamos enredados en diversos proyectos, cuyo fin es la ayuda a la población de Kenia, con nuestras aportaciones se comprarán vacas y así algunas jóvenes de la zona de Nandi District podrán ser autónomas y llevar una vida más digna. Los proyectos son:

- 1.- Huerto Ecológico Escolar que nuestros alumnos de 5º Educación Primaria están llevando a cabo.
- 2.- Reciclaje de papel y plástico a cargo de los alumnos de 1º ESO.
- 3.- Elaboración de jabón solidario por parte de los alumnos de 4º ESO.

Hay otros dos proyectos que en breve se pondrán en marcha y de los que también os informaremos como son reciclaje material de escritura y reciclaje de libros de lectura.

La presente circular es solicitaros que recojáis el aceite usado de vuestras casas en botellas de medio litro o de un litro y que vuestros hijos puedan traerlo al colegio hasta el viernes 23 de marzo de 2018 y dársela al tutor, con el fin de elaborar jabón solidario.

Agradecemos de antemano vuestra implicación y ayuda, atentamente

EL EQUIPO DIRECTIVO

